# PTAだより

No. 3

2023年11月吉日

明星中学校・高等学校 PTA会長 今池 俊彦

# 《第2回 PTA全体委員会》

日時: 2023年11月11日(土)午前10時30分より

場所:視聴覚ホール

1. 開会(凝念)

**2. 会長挨拶**(今池PTA会長)



本日は、第2回PTA全体委員会にご参加をいただきありがとう ございます。

加えて日頃よりPTA活動へのご理解、ご支援をいただきありが とうございます。

改めまして 10 月に開催されました明星祭では PTA 委員の皆様 のご協力もあり大盛況で無事終了いたしました。

後ほど各担当役員よりご報告がございますが、お礼申し上げます。 ありがとうございました。

本日は、明星祭のご報告に加え、来年度の役員選考委員の選出や、候補者推薦などもございます。よろしくお願いいたします。

またPTA全体委員会終了後、昼食をはさみ、PTA研修会がございます。

水野副校長先生よりご講演をいただきます。事前に皆様より頂戴したご質問への回答なども 盛り込まれた講演内容になっております。ご参加のほどよろしくお願いいたします。

今年度は100周年事業もあり、例年とは異なる点も多くございました。PTA役員としましても事前の準備やスムーズな進行を進めるべく取り組みを進めてまいりました。

至らぬ点などもあったかと思いますが引き続きPTA活動へのご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

# 3. 校長先生ご挨拶(福本校長先生)

\*福本校長先生は、校務のためご欠席されました。

# 4. 副校長先生ご挨拶(水野副校長先生)

おはようございます。本日はお忙しい中、PTA全体委員会にお越しくださりありがとうございます。常日頃から皆様が学校を支えてくださ



ることを心強く思っております。そして私には初めての明星祭でしたが、本当に心に残る素晴ら しい思い出ができました。さらに生徒たちが生き生きと活動できるように我々もしっかり支えて いきたいと思います。

今、今池会長からお話もありましたが午後研修会がございまして、早くからお声がけいただいていたので、準備をしてきました。皆様からいただいたいろいろなご質問についてはすべて盛り

込んでおりますので、後ほどお話したいと思います。さらに宿題もご用意させていただいておりますので、ご家庭でお子様と一緒にお話ししていただければと思います。本日は長丁場になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。



# 5. 教頭先生ご挨拶 (小川教頭先生)



おはようございます。本日はお忙しい中、全体委員会にご参加いただきま してありがとうございます。私からはお礼を3つ言わせていただきます。

100 周年におきましては府中の森芸術劇場と本校を行ったり来たりという例年とは違った形になりましたが、皆様にご協力いただきましてありがとうございました。100 周年の式典も盛大に終えることができて、ホッとしております。

また明星祭では一日の開催にもかかわらず、多大な売り上げをありがとう ございました。

また、2 学期に入り、父母の会の活動として東京都の予算要望期成大会、また私学振興全国 大会等、皆様には快くご参加いただきまして、ありがとうございました。学校のこと、それか ら学校の外のこと、様々な部分で皆様に支えられていることを実感した1年でした。これから また反省や来年度に向けてのご準備でお忙しくなると思いますが、今後ともよろしくお願いい たします。

# 6. PTA担当先生ご挨拶(中村先生)

おはようございます。担当の中村です。我々にとりましても、皆様にとりましても、今年度は100周年という1回きりの貴重な経験だったのですが、委員さんとして様々なところでご協力いただき、本当にこまでありがとうございました。今後ともぜひご協力のほどよろしくお願いいたします。



# 7. 議題

- I. 2学期事業報告
- ① 明星祭について

<1>明星祭全般について



明星祭のPTA催し全般についてご報告いたします。 毎年人気の催しの『制服リサイクル』は今年も先生方のご協力をいただき、大変スムーズに終了することができました。

SHOP PTAでは、例年大人気の『明星どらやき』販売、 毎年子どもたちが列を作る『おたのしみくじ』、今年のみの 試みで販売の『フランクフルト・アイス販売』の各コーナーも大盛況のうちに完売いたしました。 明星祭実行委員の皆様には、企画や準備、そして当日のお手伝いと多くのご協力をいただきま したことを深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

来年度も、より楽しい企画を委員の皆様と検討してまいりたいと思いますのでご協力をよろ しくお願いいたします。

# <2>制服リサイクルについて

10月7日(土)、101教室におきまして制服リサイクル販売を実施いたしました。今年度もくじ引きでの入場となりました。

当日は多くの方にお並びいただきましたが、先生方、保護者の皆様のご協力により、無事に終えることができました。 売上点数 220 点、売上金額 87,350 円でございました。制服を ご提供いただきました卒業生、在校生の皆様には心より感謝



申し上げます。また、販売後、実行委員の皆様には、会場修復、片づけ作業にご協力いただき、 ありがとうございました。

来年度も制服リサイクル販売を継続して行う予定でございます。今後ともご協力のほどよろ しくお願いいたします。ありがとうございました。

### <3>明星どらやき販売について

毎年恒例になっております『明星どらやき』についてご報告させていただきます。

今年度は1日だけの販売でしたので、例年より販売個数を減らし、3,300個にいたしました。当日は強風ではありましたが、大勢のお客様が足を運んでくださいました。

あまりの売れ行きに午前に一時販売を休止し、午後再販といたしました。午後はお一人様 5 個までと個数制限もさせて



いただきましたが、お客様の長い列は絶えることなく 3,300 個のどら焼きは午後の早い時間に 完売することができました。

これもご担当いただきました実行委員の皆様のお力添えによるものと、心より感謝申し上げます。ご協力ありがとうございました。

# <4>おたのしみくじについて



明星祭当日は、晴天の中、開店前からお並びいただき順番を待つ長い列は途切れることがなく、終始賑やかな声が響き渡り大盛況となりました。カランカランという音と歓声に引き寄せられ、目的の景品を引き当てるまで何度もくじ引きに足を運んでいただき、沢山の景品を身に着け、学苑内を歩いている生徒さんも多くみられました。

今年度、準備いたしました景品は、中学校・高等学校の生徒の

お客様が中心となると予想したため金賞と銀賞に、カフェのドリンク券や図書カード等を用意

し、ほかには、文房具や、雑貨の景品を増やしました。また、今年は、キャンディレイも復活 しました。

一日のみの開催でしたが、合計 374 名の方にくじを引いていただきましたことをご報告いた します。

ご担当いただきました委員の皆様には、当日の販売にお力添えいただき、ありがとうございました。笑顔のこもった温かいご対応によりお客様にご満足いただけるコーナーとなりました。 心より感謝申し上げます。

### <5>フランクフルト・アイス販売について

今年度、初めての試みとして、フランクフルト・アイスの販売を行いました。

中庭で販売をいたしまして、明星の子どもたちから一般の来校者様まで、幅広い客層の方にご来店いただき、オープンしてから行列は途切れることなく、たくさんのお客様にお楽しみいただきました。



晴天で気温も高く、絶好のアイス日和であり、また、小腹を 満たせるフランクフルトも予想を上回る人気でした。

おかげさまで、フランクフルトは 681 本、アイスは、ご用意した 5 種類の味、塩キャラメル・苺ミルフィーユ・ラムネ・レモン・チョコチップ、合計 600 個、どちらもすべて完売することができました。

初めて扱う商品の出店ということで、準備や販売方法に至らない点もありましたが、明星祭 実行委員の皆様が、こころよく、臨機応変にご対応くださったおかげで、無事に運営すること ができました。皆様のご協力に深く感謝を申し上げます。ありがとうございました。

#### Ⅱ. 役員選考について

# ① 役員選考委員選出について

役員選考委員会細則により、各学年から役員選考委員1名が選出されました。

\*役員選考委員会は、2024年1月20日(土)10時より開催いたします。

#### ② 2024 年度役員候補者推薦について

次年度の役員候補者選出に際しては、出席された役員・委員の方々に推薦書を提出していた だきました。これを資料として役員選考委員会で検討してまいります。

# Ⅲ. その他

< PTA研修会について>

本日のPTA研修会「AI時代のコミュニケーション~変わりゆく家庭の文化~子どもが伸びる環境づくりとは?」は、視聴覚ホールにて13時10分開場、13時30分開会です。

明星中学校・高等学校副校長 水野次郎先生にご講演い



ただきます。これからの子育てを考えるうえで、大切なヒントとなるお話を拝聴する機会になるかと存じます。心よりご来場をお待ちしております。

\*PTA研修会は11月11日(土)13時30分より開催されました。

# 8. 閉会(凝念)

\*次回、第3回PTA全体委員会は、2024年1月27日(土)13時30分より、 視聴覚ホールにて開催されます。







全体会:会場の様子

PTAホームページもご覧ください https://www.meisei.ac.jp/meisei\_pta/hs/

# 保護者の皆様へ

先日開催された中学校体育祭にご参加された保護者様よりご意見を賜りました。

- 一例を挙げますと
- ・学校から配信されたお願いが守られていない方がいらっしゃった
- ・凝念中の保護者の方の声が気になったなどです。

中学体育祭に関するご意見でしたが、各種行事において、子どもたちはもちろん 保護者の皆様も気持ちよく楽しくご参加いただけますよう、ご理解ご協力のほどよ ろしくお願いいたします。